

Review Bike Mayhem Mountain Racing Best Free Games Inc.

Son muchos los aficionados a las bicicletas de montaña que han encontrado en Bike Mayhem Mountain Racing su juego preferido. Con este título podrás realizar las piruetas que siempre has querido probar con unos gráficos muy realistas, en sus más de 100 circuitos diferentes repartidos en las 20 montañas que incluye

Cada vez son más los aficionados a las bicicletas de montaña, la sensación de velocidad en la naturaleza mientras haces deporte es algo en lo que están de acuerdo todos los ciclistas. A esto hay que sumarle la dificultad que conlleva circular por la montaña, ya que el terreno no es tan uniforme como puede ser en la ciudad, y las rutas que existen pueden cambiar de un día para otro, por lo que cada nuevo día que vas es una nueva aventura.

Para practicar este deporte hasta ahora solo necesitabas de una bicicleta, protecciones y tus ganas de escalar las cimas más altas emulando a los mejores ciclistas, pero es cierto que poco a poco los **juegos y aplicaciones** móviles se han ido haciendo un hueco en este mundo, pasando a ser los compañeros inseparables de la gran mayoría de ciclistas, aficionados o no. Hay un sinfín de apps que te ayudan a controlar tus rutas, saber tus tiempos o incluso para mantener el contacto cuando te alejas muchos kilómetros, pero sin duda, lo que más éxito tiene son los videojuegos.

Estos juegos móviles son una manera de desconectar de la rutina y matar el tiempo, sumándole un punto extra por tratarse de una de las pasiones favoritas de estos aventureros, el ciclismo de montaña. Entre todos los que hay, encontrarás uno que es verdaderamente interesante por la forma en que esta planteado, hablamos del **juego Bike**Mayhem Mountain Racing, un título muy adictivo que conseguirás que ames aún más las bicicletas de montaña con unos gráficos muy buenos que conseguirán que tu adrenalina suba y sentirás que es una aventura real.

Con este título te convertirás en un auténtico ciclista de alta montaña y en el que tendrás que superar todos los retos que te proponen para conseguir ser el mejor. Te pondrás al frente de tu propia bicicleta con el principal objetivo de demostrar tus habilidades al manillar. **Descarga Bike Mayhem Mountain Racing**, lo encuentras disponible para dispositivos **Android** e **iOS**.

Con una interfaz muy cuidada, **jugar Bike Mayhem Mountain Racing** puede resultar muy divertido si controlas todas sus funciona, desde la propia compañía desarrolladora quieren que te lo pases bien y es por esto que nada más empezar te encontrarás un tutorial con el que conocerás todos los secretos de este título y que harán que no tengas dificultad para controlarlo como un verdadero profesional.

Para entender su mecánica de juego es muy importante que sepas usar sus controles, ya que la sensación es tan similar a la realidad que la bici tiene los mismos movimientos que una real, por lo que tendrás que ir manteniendo su estabilidad en los saltos y piruetas, algo que también tendrás que conseguir dominar para ganar las partidas.

Otros de los aspectos destacados de este juego lo encontramos en la belleza de sus decorados, cuidados al milímetro para conseguir una hermosas pistas donde naturaleza y acción se unen para dar al usuario unas estampas de ensueño. Incluye 20 montañas y más de 100 circuitos diferentes. De esta manera nunca te aburrirás, además, podrás personalizar tu moto como quieras y hacerla única.

En cada una de estas pistas te encontrarás con diferentes obstáculos que tendrás que superar consiguiendo hacer unos saltos increíbles. Con cada pirueta que realices conseguirás una puntuación, conforme más difíciles y más espectaculares sean más ganarás por lo que no tengas miedo de volar por los aires. Demuestra lo que vales y

consigue la mejor puntuación con tus combos y trucos. La combinación de velocidad y grandes saltos pueden significar para tu corredor fuertes golpes, los gráficos de **Bike Mayhem Mountain Racing** son tan realistas que verás como tu protagonista cae dando tumbos por la pista.

Tiene diferentes modos de juego con los que poner a prueba tu destreza, como por ejemplo las carreras cronometradas o los diferentes eventos temporales que tiene. En todos ellos hay objetos que podrás desbloquear y añadir a las características de tu bicicleta, como pueden ser elementos decorativos, ajustes de velocidad o agilidad, etc.

Una de las **ventajas de Bike Mayhem Mountain Racing** la tienes en las competiciones. Aunque no competirán directamente con otros usuarios, si tiene un ranking en el que podrás ver la puntuación de los demás y en que puesto te encuentras. De esta manera la competición será contigo mismo para seguir mejorando y subir en la escala.

Pros	Cons
- Los saltos y caídas son muy realistas	- Se vuelve repetitivo al tiempo.
- Gran variedad de circuitos.	- Los combos no se ejecutan bien.
- Muchos mapas disponibles.	- Los controles no son fáciles.
- Alto nivel de personalización.	- Pocas actualizaciones.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store:

https://play.google.com/store/apps/details?id=mobi.bestfreegames.bike.mayhem.extreme.mountain.racing **Apple Store:** https://apps.apple.com/us/app/bike-mayhem/id783948581